

Die Bundeswehr noch mindestens zehn Jahre in Afghanistan

04.05.2009

Struck setzt auf engere Zusammenarbeit mit Pakistan



Peter Struck

SPD-Fraktionsvorsitzender Peter Struck glaubt, die Bundeswehr gehe noch mindestens zehn Jahre mit ihren Soldatinnen und Soldaten in den Auslandseinsatz nach Afghanistan. So war es gestern zu lesen. Er sprach der Rheinischen Post gegenüber davon, daß die Stabilisierung Afghanistans ein schwieriger Prozess sei, der noch lange andauern wird und daß die Rückzugsräume der Terroristen im pakistanisch-afghanischen Grenzgebiet das größte Problem im Kampf gegen den Terror sind.